

local y se reúnen bajo los árboles, aún así, siguen firmes en el Señor.



"En todo os he enseñado que, trabajando así, se debe ayudar a los necesitados, y tener presente las palabras del Señor Jesús, el cual dijo: Más bienaventurado es dar que recibir"

Hechos 20:35

### Dispensa

Todos somos conscientes de la época de crisis en la que vivimos, pero el Señor cubre todas nuestras necesidades. A través de su Iglesia Él puede suplir las de otros hermanos y alcanzar a otras almas, que no le conocen.

En la Iglesia se va a poner en marcha una "Dispensa" para compartir lo que recibimos del Señor. Cada semana, se anunciarán los productos que se puedan traer para preparar las ayudas. Vamos a recibir bendiciones por ello.

En la semana del 19 al 25 de Octubre, los alimentos que se necesitan son: CAFÉ, ATÚN y GARBANZOS.

"Abrirás tu mano a tu hermano, al pobre y al necesitado en tu tierra".

Deuteronomio 15:11

### Cadena de Oración

Si tienes necesidad de oración o sabes de alguien que la tenga, entra en la cadena de oración que estamos formando. Ponte en contacto con Encarni Sánchez (954671977).

"La oración eficaz del justo puede mucho". Santiago 5:16



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Timoteo 1:8

## Reflexión

### De generación en generación

Mezcla de noticia y reflexión es lo que tiene este artículo. Noticia no, notición. O al menos, eso fue para mi cuando me enteré al llamar a Carlos para que me contara las noticias de estas últimas semanas y poderlas reflejar en el boletín, éste que tenéis en vuestras manos.

Este domingo pasado estuve de viaje por cuestiones de trabajo y no pude ir a la Iglesia, con lo que no pude disfrutar del enorme placer que es escuchar la Palabra de Dios saliendo por boca de nuestro hermano Manolo Salvador. Y sí, así es, para sorpresa de todos, y muy grata, por cierto, el Señor volvió a dar fuerzas a nuestro hermano para subirse este Domingo al púlpito.

Hoy domingo, el que ocupará el sitio del predicador será Pablo, hijo de Manolo. Nuestro hermano heredó, así lo quiso el Señor, el ímpetu de su padre, así como el amor por Dios, algo que queda muy patente, y que llena de gozo, al escucharle hablar.

Pero no, no queda ahí la cosa. Porque parece, por lo que hemos visto y nos cuenta Pablo, que su hijo Pablo, éste nieto de Manolo, también apunta maneras y ya trae "locos" a sus profesores hablándoles del Señor, entre otras muchas cosas.

Y es que parece que de casta le viene al galgo, aunque aquí no hay refranes que valgan sino la voluntad de Dios. Así, que Él les bendiga enormemente a los tres y les de fuerzas para continuar haciendo su Obra.

Noemí Molina Sanz

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla  
Domingo 18 de octubre de 2009 - [www.idcsevilla.org](http://www.idcsevilla.org) -  
Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: [ídcsevilla@terra.es](mailto:ídcsevilla@terra.es)

## Zafarrancho de limpieza

El próximo Sábado, 24 de octubre, procederemos a la limpieza y embellecimiento del local de culto. Es labor de todos los miembros mantener la Iglesia limpia y decente, recordemos todos a quién venimos a alabar y adorar aquí.

La cita será a las 9 de la mañana y estamos todos invitados a participar. Si no te ves ágil con la limpieza, no te preocupes, que también habrá tareas como pintar el local, entre otras.

## Evangelización

Llevamos ya un tiempo hablando de evangelizar, de cumplir con nuestra labor como Hijos de Dios, pues bien, el próximo lunes tendremos disponibles 4.000 folletos que irán destinados a esa labor.

Ahora sólo tenemos que poner nuestro granito de arena a la hora de emplearlos. Oremos porque las personas a las que lleguen tengan corazones dispuestos.

## Enfermos, operaciones y futuras hospitalizaciones

Debemos destacar en este apartado a nuestros mayores y tener en mente a los enfermos.

Recordemos a Manolo Salvador, a Manuel Arias, a Clemente y Dalia, y a todos los que no nombramos pero que están en nuestras oraciones. A Antonio Gil le han aumentado el número de días en que le realizan las diálisis por recomendación médica.

Damos gracias al Señor por Mari Piñero, que tuvo que ser intervenida esta semana con carácter de urgencia por una infección en el oído. Todo fue bien y ahora ya está en casa con su familia.

En cuanto a futuras hospitalizaciones, tengamos en nuestras oraciones a Amadora, que está esperando para que la llamen y poder ser operada, así como Encarna, madre de nuestra hermana Encarni Sánchez.

Sigamos orando por nuestra hermana Adela Sánchez, para que el Señor le de fuerzas y la bendiga.



“La mujer sabia edifica su casa, pero la necia con sus manos la derriba.” Proverbios 14:1

Ya estamos de vuelta. Las vacaciones han quedado atrás y llega el reencuentro.

El pasado día 30, un grupo de hermanas de la iglesia tuvimos de nuevo la ocasión de reunirnos para compartir todo lo que el Señor ha hecho por nosotras últimamente. Fue un tiempo de amor, de gozo y de bendición.

Volvemos con nuevas energías, muchas ilusiones y ganas de trabajar pero, sobre todo, de seguir al Señor y crecer con su palabra.

Tenemos muchos deseos de compartir, de orar unas por otras y de apoyarnos con amor, paciencia y alegría. Si todas nos cogemos de las manos y seguimos juntas el camino, éste estará lleno de bendiciones y no de tristeza.

Hermanas, todas tenéis vuestro sitio en la Unión Femenina. Necesitamos vuestro amor y vuestros dones. Tenemos muchos proyectos y en ellos podemos participar todas.

Cada miércoles a las 17:30 de la tarde tenemos una cita con el Señor.

“La mujer que teme a Jehová, esa será alabada.”

Proverbios 31:30

Además ...

El mes de noviembre del año pasado tuvimos la ocasión de comprar dulces de navidad en la Iglesia. Fue una bendición disfrutarlos, ¿verdad?

Bueno pues la verdadera bendición ha venido después. Con el dinero que se consiguió con su venta, no sólo pudimos preparar bolsas con comida para personas que así lo necesitaban, sino que, además, tuvimos el privilegio de enviar una ofrenda a una iglesia que se reúne en Onagadongon, capital de Burkina Fasso, África.

Nos han escrito agradeciendo la ofrenda que van a dedicar a la compra de instrumentos musicales, pues la alabanza tiene gran importancia en sus cultos; además, nos piden que oremos por ellos ya que no tienen